

# Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 21 УПРАВЛЕНИЕ  
(ГОСУДАРСТВО И ОБЩЕСТВО)

№ 3 • 2021 • ИЮЛЬ — СЕНТЯБРЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в три месяца

## СОДЕРЖАНИЕ

### Этика государственной службы

- Петрунин Ю.Ю.* Служебный роман в восприятии будущих управленцев ..... 3
- Логунова Л.Б.* Актуальность этического. Как возможна новая этика? ..... 23
- Попова С.С.* Увольнение в связи с утратой доверия: нарушение этических или антикоррупционных норм? ..... 39
- Купцова И.В.* Антикоррупционные технологии на государственной гражданской и муниципальной службе ..... 58
- Лутощкина С.Ю.* Этическая инфраструктура государственной службы: проблемы и перспективы развития ..... 77

### Глобальное управление

- Наумов А.О.* Зарубежная историография «цветных революций»: страновой аспект ..... 87

### Правовое обеспечение управления

- Пресняков М.В.* Принцип поддержания доверия к закону и защита «законных ожиданий» ..... 102
- Безруков А.В., Крысанов А.В., Пономарева В.В.* Роль общественных формирований в обеспечении конституционного правопорядка в России ..... 113

## CONTENTS

### **Public service ethics**

<i>Petrinin Yu. Yu.</i> Office romance in the perception of future managers . . . . .	3
<i>Logunova L.B.</i> The relevance of the ethical. How is a new ethics possible? . . . . .	23
<i>Popova S.S.</i> Dismissal due to loss of confidence: violation of ethical or anti-corruption standards? . . . . .	39
<i>Kuptsova I.V.</i> Anti-corruption technologies in state civil and municipal service . . . . .	58
<i>Lutoshkina S. Yu.</i> Ethical infrastructure of civil service: problems and development prospects . . . . .	77

### **Global governance**

<i>Naumov A.O.</i> Foreign historiography of “color revolutions”: the country aspect . . . . .	87
--	----

### **Legal support of management**

<i>Presnyakov M.V.</i> The principle of maintaining trust in the law and protecting “legitimate expectations” . . . . .	102
<i>Bezrukov A. V., Krysanov A. V., Ponomareva V.V.</i> The role of public formations in ensuring constitutional law and order in Russia. . . . .	113